

L'armée envoie une équipe de reconnaissance logistique au Koweït

Écrit par L'actualité

Samedi, 11 Octobre 2014 18:33 -

OTTAWA – Une équipe sera dépêchée au Koweït la semaine prochaine afin de préparer la logistique pour les avions canadiens qui combattront l'État islamique, a annoncé le ministre de la Défense, Rob Nicholson, samedi.

Par voie de communiqué, le ministre a indiqué que l'Équipe d'activation dans le théâtre comptera environ 120 militaires provenant de tout le pays. La mission de l'unité sera de préparer les infrastructures pour accueillir les appareils canadiens qui participeront aux missions aériennes contre l'État islamique en Irak et en Syrie.

Jeudi, le gouvernement avait annoncé que les six chasseurs CF-188 Hornet, les deux avions de patrouille CP-140 Aurora et l'appareil de ravitaillement CC-150 Polaris seront basés au Koweït. Au début de la semaine, la Chambre des communes — en raison de la majorité conservatrice — avait autorisé la participation canadienne à la coalition internationale menant la lutte contre le groupe islamiste.

La mission canadienne nécessitera près de trois semaines de préparation.

Cet article [L'armée envoie une équipe de reconnaissance logistique au Koweït](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur Lactualite.com: [L'armée envoie une équipe de reconnaissance logistique au Koweït](#)